

地区ラーニングファシリテーター挨拶

地区ラーニングファシリテーター 茂木 正 (本庄 RC)



【 2570 地区と RI を繋ぐための活動を目指して 】

本年度ラーニングファシリテーターとして皆様方と共に、ロータリー活動を推進してまいりたいと願っております。もともと浅学菲才の私は会員皆様方のご協力とご理解がないと本年度のロータリー活動を推進することが出来ません。どうか皆様方のご指導を宜しくお願い申し上げます。

さていよいよ五十幡ガバナーと、田島地区幹事の年度がスタートいたします。現在 RI も変化をし続けています、今年度 RI 会長のステファニーA.アーチック氏が唱えるロータリーのマジックは、正しく我らロータリアンが今年度目指そうとする指針であります。2570 地区は五十幡ガバナーの下、私共は『入って良かったロータリー』を合言葉にその指針を実践するべく地区役員と各クラブはもちろん、それぞれ個々の会員皆様が共に行動していただきたいと願っています。

ご存じの様に今ロータリークラブはティーチング（指導）からラーニング（学び）へとその活動を変化させています。トップダウンからボトムアップへ変革すると言っても良いかも知れません。会員各位がロータリーの体験や活動を通じて感動をして頂きたい、ロータリーの活動の中から感動という体験をしていただくことによってクラブの活性化、しいては会員増強にさえ繋がって参ります。

私達ロータリアンは世界中で良いことをしよう、世界平和を求めて行こうとする団体であります。100 年以上も脈々とその想いを繋ぎ実現するために活動が成されてまいりました。私たちはその想いを継ぐ者として活動を高めて行かねばならない責務の様な物を感じます。その代表的な事の一つとして、不可能と思われていたポリオの撲滅がロータリーの力で、そして熱い想いで今もう少しで実現しようとしています。

こうした我らの想いを世界中に広め、実践してゆくことが世界を善くするという事に繋がってゆくと感じています。会員皆様と共にもっと良い世界を、もっと自由なゆるぎない世界の実現の為に行動して行く年度にしてゆこうではありませんか。会員皆様がロータリー活動による素晴らしい体験を得ることによって、更に実りある年度を共に創り上げてゆこうではありませんか。皆様の御協力をお願ひいたします。